

# REVIEW BUKU WONG NDESO REJEKI KUTO

## Apa sih isi dari buku ini ??



Buku ini mengisahkan perjalanan hidup seorang tokoh bernama Wahib Kazhim, seorang wong ndeso atau orang desa yang mengalami perubahan nasib yang luar biasa. Wahib Kazhim awalnya hidup sederhana di desa dengan keterbatasan ekonomi, tetapi dengan mengubah mentalitas dan karakternya, ia berhasil mencapai kesuksesan yang mengagumkan.

Namun, dalam perjalanan hidupnya, Wahib Kazhim menyadari bahwa dia sendiri yang memulai perubahan positif dari dalam dirinya. Revolusi mental menjadi titik awal perubahan Wahib Kazhim. Ia belajar untuk melepaskan pikiran-pikiran negatif, merubah keyakinan yang membatasi, dan menggantinya dengan pandangan positif serta keyakinan pada potensi diri yang tak terbatas. Dengan membangun mentalitas yang kuat dan optimis, Wahib Kazhim mampu mengatasi rintangan-rintangan yang selama ini menghambatnya.

## Apakah ada aspek penting di kehidupan Wahib Kazhim ??



Salah satu aspek penting dalam perubahan hidup Wahib Kazhim adalah keterampilan dan kerja keras. Wahib Kazhim memanfaatkan setiap kesempatan untuk belajar dan berkembang, baik dari pengalaman pribadinya maupun dari orang-orang di sekitarnya. Ia giat membaca buku, mengikuti pelatihan, dan mencari mentor yang dapat membantunya tumbuh dan berkembang.

Etos kerja tinggi adalah warisan yang dipegang teguh oleh Wahib Kazhim dari kehidupan desa. Dia mengenali bahwa kesuksesan tidak datang dengan mudah, dan perjuangan keras adalah bagian tak terpisahkan dari perjalanan menuju kesuksesan. Wahib Kazhim menghadapi setiap pekerjaan dengan dedikasi dan ketekunan yang tinggi, tanpa mengenal lelah atau menyerah.

## **Apa pondasi penting di perjalanan hidup Wahib Kazhim ??**

Karakter kuat adalah pondasi penting dalam perjalanan hidup Wahib Kazhim. Dia memiliki integritas dan selalu berpegang pada nilai-nilai moral yang luhur. Wahib Kazhim menjadi contoh bagi orang-orang di sekitarnya, karena ia selalu bertindak dengan jujur, rendah hati, dan bertanggung jawab atas tindakannya.

Dalam mencapai kesuksesan, Wahib Kazhim tidak takut mengambil risiko. Ia menyadari bahwa kadang-kadang untuk maju, seseorang

perlu mengambil langkah maju dan mencoba hal-hal baru yang berpotensi membawa keberuntungan. Meskipun menghadapi ketidakpastian, Wahib Kazhim melangkah maju dengan tekad yang bulat dan keyakinan bahwa setiap risiko memiliki peluang besar untuk memberikan hasil yang gemilang.

Meskipun telah meraih kesuksesan, Wahib Kazhim tetap rendah hati dan tidak melupakan asal-usulnya. Ia selalu mengenang masa-masa sulit di desa dan berusaha memberikan manfaat bagi masyarakat sekitar. Wahib Kazhim terlibat dalam berbagai kegiatan sosial, memberikan dukungan finansial kepada pendidikan, serta membantu masyarakat dalam menghadapi kesulitan ekonomi.

Wahib Kazhim menjadi teladan bagi banyak orang, mengajarkan pentingnya keyakinan diri, kerja keras, etos kerja, karakter yang kuat, dan semangat berbagi untuk mencapai impian dan tujuan dalam hidup.

## **Apa saja poin utama yang dapat diambil dari buku ini !!**



### **1. Revolusi Mental**

Wahib Kazhim memulai perubahan hidupnya dengan melakukan revolusi mental, mengubah pola pikirnya dari yang biasa

menjadi yang luar biasa. Dia menyadari bahwa dia harus memulai keberhasilan dari dalam dirinya, dengan memiliki keyakinan dan kepercayaan diri yang kuat.

## **2. Keterampilan dan Kerja Keras**

Wahib Kazhim menyadari bahwa untuk mencapai kesuksesan, ia perlu mengembangkan keterampilan dan bekerja keras. Dia belajar dengan giat, mengasah bakatnya, dan berusaha terus-menerus untuk mencapai tujuan yang diinginkan.

## **3. Etos Kerja**

Sebagai seorang wong ndeso, Wahib Kazhim membawa nilai-nilai luhur dari kehidupan desa, termasuk etos kerja yang tinggi. Tidak takut untuk bekerja keras dan tekun dalam menghadapi tantangan yang datang, dia berhasil menunjukkan dedikasi dan ketekunan yang menginspirasi banyak orang.

## **4. Karakter Kuat**

Karakter yang kuat menjadi kunci utama dalam mencapai kesuksesan yang gemilang. Wahib Kazhim, dengan penuh keyakinan, menunjukkan keteguhan hati, ketabahan, dan integritas yang luar biasa dalam menghadapi berbagai rintangan dalam perjalanan hidupnya.

## **5. Keberanian Mengambil Risiko**

Selain itu, Wahib Kazhim juga menyadari bahwa eksplorasi terhadap peluang baru merupakan bagian tak terpisahkan dari perkembangan dan pertumbuhan pribadi maupun profesional. Dia tidak hanya melihat risiko sebagai ancaman, tetapi juga sebagai kesempatan untuk belajar dan berkembang. Dengan mencoba hal-hal baru dan dengan berani mengambil risiko, Wahib Kazhim telah membuktikan bahwa langkah-langkah berani dan berpikir di luar kotak adalah kunci untuk mencapai inovasi dan kemajuan.

## **6. Semangat Berbagi**

Meskipun telah meraih kesuksesan, Wahib Kazhim tidak lupa akan asal-usulnya dan selalu memiliki semangat berbagi keberuntungannya dengan masyarakat sekitar. Ia terlibat dalam berbagai kegiatan sosial dan berusaha memberikan manfaat bagi banyak orang.

Buku “Wong Ndeso Rejeki Kuto Revolusi Mental dan Karakter yang Mengubah Nasib Wahib Kazhim” mengisahkan kisah inspiratif seorang wong ndeso yang berhasil meraih sukses melalui perubahan mental dan karakter yang luar biasa. Pesan dari buku ini mengajarkan pentingnya memiliki keyakinan diri, keterampilan, etos kerja, dan keberanian mengambil risiko dalam mencapai tujuan hidup.